

Informe dice que el Gobierno ha optado por la inflación

Autor Administrator

Tuesday, 28 de July de 2015

Modificado el Monday, 27 de July de 2015

La consultora coincide con otros analistas en que es muy poco probable que se hagan ajustes en 2015

Ahiana Figueroa.- Es muy poco probable que el Gobierno lleve a cabo una devaluación significativa o implemente cambios importantes en el sistema de divisas antes de las elecciones parlamentarias del próximo mes de diciembre, afirmó Eurasia Group.

Señala que si bien esta estrategia es peligrosa en términos de la dinámica social, el Ejecutivo parece haber optado por la alta inflación. La empresa internacional especializada en ofrecer a transnacionales y tenedores de bonos, análisis de riesgos económicos y políticos en mercados emergentes, indicó en un reporte enviado a clientes que es probable que el Gobierno aumente el racionamiento de divisas.

Al Gobierno recortar la asignación de divisas al sector privado, es probable que continúe avanzando hacia un mayor control sobre las importaciones. Al mismo tiempo, probablemente continuará culpando al sector privado de la escasez y centrará su discurso en torno a la guerra económica, indicó en el informe Risa Grais-Targow, analista senior de América Latina, Venezuela, Centroamérica y El Caribe de Eurasia Group.

Recordó la analista que la presión sobre el tipo de cambio paralelo se debe principalmente a una caída dramática en la asignación de divisas en comparación con el año pasado.

Las asignaciones a través de Cencoex fueron de 38,7 millones de dólares por día durante el pasado mes de abril en comparación con los \$68,3 millones a través de Cadivi en abril de 2014, según cálculos de Ecoanalítica.

Al mismo tiempo, la asignación a través del Sistema Marginal de Divisas (Simadi) es sólo de \$1,9 millones diarios, con el suministro procedente principalmente del sector privado. Como resultado, la proporción media de divisas, según Ecoanalítica, se ha reducido de \$140 millones por día en abril de 2014 (a través de Cadivi, Sicad 1 y Sicad 2), a apenas \$40,6 millones diarios durante el mismo período de este año.

El tipo de cambio paralelo también está siendo afectado por la monetización del déficit por parte del Banco Central de Venezuela. La liquidez monetaria se ha expandido en un 69% en el último año y en 16,5% en lo que va de 2015, apunta Eurasia Group.

La ampliación de las distorsiones tiene importantes implicaciones para la inflación, ya que se estima que el 7% a 8% de todas las importaciones se financian a través del mercado paralelo. Además, alrededor del 20% de los bienes del Índice Nacional de Precios al Consumidor tiene cualquiera de sus precios o los costos de producción afectados por el tipo de cambio paralelo.

Más allá de medidas puntuales, el Gobierno probablemente retrasará ajustes más profundos hasta después de las elecciones. Esto dependerá en parte de cómo evolucione la inflación y las expectativas. Además, el Ejecutivo probablemente prolongará ajustes más profundos mientras paga el costo en términos de distorsiones económicas, se indicó en el reporte.

Es probable que el Gobierno avance hacia un mayor control de las importaciones.

Risa Grais-Targow

Analista de Eurasia Group

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/politica/informe-dice-que-el-gobierno-ha-optado-por-la-infl.aspx>